

Al Mayadeen anuncia propuesta audiovisual con Aleida Guevara

Image not found or type unknown



Propuesta audiovisual Sencillamente con Aleida Guevara. Foto: PL

Beirut, 30 nov (RHC) El canal panárabe Al Mayadeen ofrece, nuevamente, sus plataformas a Cuba y su revolución, esta vez con la propuesta audiovisual anunciada hoy para principios de 2024, Sencillamente con Aleida Guevara.

En una colaboración con el Centro de Estudios Ernesto Che Guevara de La Habana, la voz de la mujer, internacionalista y revolucionaria cubana llegará al público árabe y latinoamericano a través de su pantalla, sitios web y redes sociales.

Ante el colectivo de Al Mayadeen, líderes políticos libaneses, palestinos y egipcios, la hija del guerrillero heroico, Aleida Guevara, y el presidente del Consejo de Dirección de la multiplataforma, Ghassan Ben Jeddou, anunciaron el proyecto mediático y estratégico.

Aleida Guevara conoce que Al Mayadeen anunció desde sus inicios que es parte del Sur global y América Latina es un pilar esencial por su historia de lucha, enfatizó el directivo.

En la presentación, el destacado comunicador manifestó el honor de la red al ofrecer a la opinión pública internacional un espacio conducido por Aleida Guevara, que incluirá comentarios de actualidad y anécdotas personales en una primera temporada de 54 capítulos.

De acuerdo con Ben Jeddou, Aleida Guevara se dirigirá a la gente de corazón a corazón, de manera simple y sincera, para contar el pasado con un lenguaje del presente, por el bien del futuro.

Para el prestigioso periodista, Al Mayadeen también está interesado en profundizar la cooperación con el Centro Che a nivel bilateral.

A propósito, reafirmó el compromiso con la activista Aleida, su familia y el Centro dedicado a promover el estudio, la obra y vida del luchador argentino-cubano.

En esta línea de pensamiento, apuntó la relación de la doctora cubana con Al Mayadeen desde sus inicios, amparada por el respeto de la red a los símbolos de la lucha revolucionaria y resistencia internacionalista.

Con humildad y fiel a los principios de la revolución cubana, Aleida Guevara agradeció a la televisora panárabe por la oportunidad de mantener vivo el legado de su padre.

«Lo que me gusta es poder contar algo más de la vida de mi papá para todos, y si con este programa muchas más personas conocen al Che, ya para mí será algo maravilloso», apuntó.

En la ocasión, el jefe de la misión diplomática cubana aquí, Jorge León, resaltó la posibilidad de llevar con este proyecto la obra revolucionaria del Che Guevara.

Al mismo tiempo, preponderó la amistad y hermandad del colectivo de Al Mayadeen con el pueblo y la Revolución cubana.

Personalidades presentes evocaron el ejemplo y la trascendencia del Che para los defensores de las causas justas del mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340861-al-mayadeen-anuncia-propuesta-audiovisual-con-aleida-guevara>



Radio Habana Cuba